



Une belle 4^{ème} place aux Jeux internationaux de la FISEC en Roumanie cet été



Du 12 au 21 juillet, **Léa Desplechin**, en classe de 2^{nde}, a participé au **tournoi de la FISEC** (Fédération International du Sport de l'Enseignement Catholique) qui s'est déroulé à **Bucarest**.

Suite au championnat de France de volley ball UGSEL à Laval en mars dernier, le sélectionneur a de nouveau emmené Léa (l'an dernier les jeux ont eu lieu à Dunkerque) pour ce déplacement en Roumanie où les températures ont atteint 44°C.

L'équipe de France termine quatrième de ce tournoi international, les filles vont garder pleins de souvenirs de cette expérience sportive et humaine.

